

お客様各位

販売価格改定に関するお知らせ

株式会社ブルーム

謹啓 盛夏の候、時下ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素はフィオレハウスシリーズへの格別なご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年來から続くウッドショック（※下記参照）により木材価格を筆頭にその他建築資材等の高騰に歯止めがかかる中、更に本年2月にロシアによるウクライナ侵攻が開始されました。その結果世界有数の木材保有国であるロシアからの輸出が減少し、この問題による政情不安と原油高によるコンテナ輸送運賃の高騰が重なり、世界的住宅需要の底堅さから、今後も木材価格の上昇が続くと予想されています。さらに、新型コロナウイルス感染拡大の影響で世界的な半導体不足が生じており給湯器を始め、住宅設備の納期遅延及び価格上昇が見込まれ、住宅業界は更なる試練を余儀なくされております。弊社におきましては、関係業者との協力体制を強化し、できる限り安定した建築資材の確保に努めつつ社内人員配置の見直し、諸経費の削減などの対策を講じて参りましたが現在フィオレハウスシリーズの品質を維持することが非常に厳しい状況にございます。

つきまして、今後各分譲地ごとに詳細検討の上、販売価格を3～5%程度改定させていただく場合がございますので、何卒ご理解賜ります様よろしくお願ひ致します。尚、価格改定の際は、事前に弊社ホームページにて告知を致しますので、ご確認いただければ幸いです。

今後とも、フィオレハウスシリーズへのご愛顧を賜ります様、何卒よろしくお願ひ致します。

敬白

令和4年7月4日

※ウッドショックとは

日本の住宅メーカーは、使用する木材を輸入材に頼っていますが、コロナ禍で製材工場の稼働率が下がり、木材自体が減っています。又、ネットショップの利用等が増え世界的に流通が圧迫されることでコンテナ不足が起きており、日本へ木材が運びにくく状況が続いています。